

Cómo prefiere que le paguen un millón de dólares, ¿en cuotas o al contado?

Viernes, 30 de Marzo de 2018 - Id nota:727412

Medio: Las Ultimas Noticias

Sección : Sociedad

Valor publicitario estimado: \$4214400.-

Página : 11

Tamaño: 25 x 32 Ver en formato web



Cuatro especialistas analizan las mejores opciones para hacer rendir el dinero

Cómo prefiere que le paguen un millón de dólares, ¿en cuotas o al contado?

TERESA VERA/MELISSA FORNO

harlie Lagarde compró un espumante y un boleto de la loteria de Quebec, Canadá, para celebrar sus 18 años. Para su sorpresa se adjudicó el ticket ganador de lor Winner for lifel" o "Ganador de por vida". Tenia la opción de recibir un millón de dólares canadienses de una vez o prorrateado cada semana. La joven optó por el retiro en cuotas. "Quiero estudiar fotografía. en cuotas. "Quiero estudiar fotografía. Uno de mis sueños sería trabajar para Uno de mis suenos seria trabajar para National Geographic", dip la ganadora que fue descrita por Patrice Lavoie, un vocera de la corporación de lotería, co-mo "una jovencita amable, sensata y bien aconsejada".

¿Fue o no acertada su decisión? Las cuiriones de las cantendidos en la matera.

opiniones de los entendidos en la materia están divididas.

Tasa atractiva

Héctor Osorio, académico del curso de fusiones y adquisiciones de la Uni-versidad Adolfo Ibáñez, estima que la ganadora del premio, para efectos ilustrativos, "tiene un millón de dólares canadienses que los ha convertido en un flujo permanente a una tasa del orden del 5,2%". "Creo que lo hizo bien, dado

Canadiense de 18 años ganó suculento premio y optó por el pago parcelado. Economista destaca que evitó a los parientes y amigos pedigüeños.

que la alternativa que ella tendría es deque la alternativa que ena tendra es positarlo en un banco que no le daría una tasa tan atractiva, pero además correría más riesgo que al hacerlo en una organización estatal (asumiendo que la lotería es del estado o que tiene su respaldo)".

Voto a favor

Harold López, académico de la Facul-tad de Economía y Negocios de la Uni-versidad de Chile, comenta que "la lotería canadiense paga un interés bastante alto, más de lo que conseguiría con un depósito a plazo fijo en un banco. No es

deposito a piazo fijo en un banco. No es una mala opción lo que hizo".

"Desde el punto vista financiero, es una buena alternativa recibir la plata en cuotas porque si se deja en una institución financiera, obtendrá menos interés". Analiza: "Entre que la lotería le pareciona de la companya del companya del companya de la companya de la companya de la companya del companya que los mil dólares a la semana y poner toda la plata en el banco e ir sacando mil

juegos de azar, porque las instituciones financieras está pagando muy poco in-terés. Alternativamente, podría invertir en algo que asuma más riesgo como ac-ciones, que generalmente renta más, pero puede perder todo. Entonces, todo dependería de las preferencias de ries-

A la opción de Charlie, López le da su visto bueno porque "está pensando en su futuro".

Ojo financiero

Sergio Tricio, gerente general de Ru-vix (asesorías financieras a personas), vix (asesorias financieras a personas), agrega que un indivíduo que gana un premio de esta índole debe conocerse bien y saber si maneja bien o no sus fi-nanzas. "Si sabe que todo lo que tiene en el bolsillo se lo gasta, una opción es meter el dinero del premio en una compañía de seguros. Cede el millón de dólares y pacta una renta vitalicia, lo que sería parecido a una pensión", aconse-

De una Para Harald Zach, de Asesorías Fi-nancieras Empresariales (AFI-Chile), es mejor recibir todo de un viaje y hacer inversiones para sacar la mejor rentabilidad, "En el sector inmobiliario está galidad. "En el sector inmobiliario esta ga-rantizada en 5% anual. La accionaria (en la bolsa) fluctúa mucho, pero ronda el 10% anual; evidentemente se corre más riesgo. También se puede invertir en depósitos a plazo fijo y ganar 3% anual. Es más seguro, pero de menor utilidad" dice Zach.

dice Zach.

Agrega que muchas veces cuando se sabe que un conocido o familiar recibió dinero, se acercan a pedir préstamos que nunca se devuelven. Lo positivo de la opción de la canadiense es que al manejar paulatinamente su capital, tiene menos posibilidades de tentarse a correr a este riesgo.

En caso de muerte Osorio resalta que pese a apoyar la opción que eligió Lagarde, existe el pro-blema potencial de que no alcance a disfrutar de estos flujos de dinero en el caso que fallezca. Para evitar este escenario, Zach sugiere comprar propieda-des y ponerlas a nombre de herederos y ahorrarse engorrosos trámites.